令和6年度 第1回 きっずパークとみ~の 第2回 きっずパークとみ~の

が開催されました!

令和6年度の【きっずパークとみ~の】がスタートしました!

7月20日(土)に【令和6年度 第1回きっずパークとみ~の】が弘前市民体育館において、

7月22日(月)には【令和6年度 第2回きっずパークとみ~の】が弘前大学教育学部附属特別支援学校で開催されました。両日とも、暑い中での活動となりましたが、参加者のみなさんは暑さを吹き飛ばすほど元気よく、明るい笑顔で体を動かしていました。

たくさんの方々にご参加いただき、ありがとうございました!



今回も、体をダイナミックに動かす遊具がたく さんありました。広々としたスペースで、のびの びと体を動かしていました。



パラシュート遊びでは、活動の終わりに、ボール を花火に見立てて打ち上げました。風を感じなが らボールの動きを見て楽しみました。



ターザンロープやロープブランコ、サイバーホ イールで、人とのかかわりの中で自分の体が様々 に動く感覚を楽しんでいました。



各エリアに配置された、ままごと遊び、サーキット遊び、トランポリン、エア遊具など、自分の好きな遊びを選び、思い思いに楽しんでいました。